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4月 22日下午，在 2012年度北京
国际车展即将开幕之际，江淮汽车与
关注中国社会经济发展、关注中国汽
车产业发展的全国 200余家主流媒体
记者，再次相聚在首都北京，共同关
注中国汽车工业的发展，也共同见证
江淮汽车的成长。刚刚接任江淮汽车
集团公司董事长职务的安进，率领新
的团队在记者会上集体亮相，并解答
媒体所关注的话题。其中，安进董事
长的解答，向记者阐述了今后江汽的
发展方略。

品质应贯穿于发展始终

今年第一季度是中国汽车13年以
来第一次整体下滑，尤其是自主品牌
受到的考验更为严峻，江淮汽车作为
自主品牌也毫无例外地受到这样的考
验。面对如此形势，安进表示，江淮
汽车仍将以商用车为基础业务，强化
在商用车方面的优势。同时，积极推
进国际市场，扩大在国际市场的品牌
影响力，通过发展新能源汽车应对能
源、环保、资源等方面带来的挑战。

对江淮汽车来讲，质量是第一要
务，安进认为，品质决定品牌，品质
决定诚信，品质高于一切。江淮在任
何时候都要坚持走质量效益，坚持品
质优先，在品质方面江淮汽车是第一
家获得自主品牌全国质量奖的企业。

安进说，目前，在江淮汽车有这
样一种认识，江淮已获得了很多质量
荣誉，也确实通过不断提升品牌，使
企业获得很多好的效益。但是，企业
还必须把坚持提升品质作为企业追求
卓越的一个过程，通过这样一个过程
来推动和提升自主品牌不断地发展和
强大，最后 ,能够成为中国汽车的主
流产品和主流企业以及主流品牌。

安进认为，在这种环境下，盲目
地追求规模、追求产量，不是自主品
牌汽车企业的发展方向，尤其是江淮
汽车不会选择这样的道路。所以，江
淮主要是保证企业有实实在在的增

长。往年各家汽车企业发展的比例都
很高，江淮也是这样的。今年江淮非
常冷静地进行了思考，认为增长不是
江淮汽车的主旋律，调整是最重要
的。尽管如此，今年第一季度江淮的

业绩仍然非常好，但对第二季度可能
更加困难的局面已做好了充分的准
备。

以巴西为桥头堡
拓展海外市场

江淮汽车是靠商用车起家的，商
用车是江淮的强项也是发展根基。江
淮商用车中的轻卡出口量10多年来一
直保持增长的态势，今年将继续看
好，出口可能做到2.5万至3万辆，江
淮作为中国商用车的代表在世界市场
上已享有很高的盛誉。面对记者和巴
西客商的提问，安进认为，无论市场
有多么好，江淮汽车将始终坚持品质
和价值相匹配的定位不动摇，从来不
用低价来降低价值，这也是江汽和经
销商的共识。

安进说，江淮汽车在巴西的增长
速度非常快，去年实销已经接近3万
辆，而且销售价格非常好，在中国卖
5万元人民币，在巴西卖了19万元人
民币。由于发展过快，对巴西汽车产
业造成了一定冲击，巴西政府立即制
定了新的法规，这也是中国国际贸易
发展过快所带来的普遍问题。江汽为
了进一步巩固巴西市场的规模，要全

力以赴开发符合市场特点的最新产
品，或者专门开发针对巴西市场的
产品，全新的车型都要跟巴西做匹
配。在开拓对外市场上，江淮汽车
不仅要用品牌和产品，还要融入当
地社会经济发展，未来两年之内，
江淮计划在巴西建设10万辆的汽车
生产企业。
走出去的原动力是创新，而创新

是需要整合最好的资源为我所用。安
进说，江淮确实正在大力推进重型卡
车项目的合作，在今年车展上可以看
到江淮的重卡。江淮汽车坚持自主创
新，但这种创新是合作创新，甚至是
学习创新。江淮汽车在合资中从来不
放弃技术，首先保留自己的品牌。在
未来的合资公司中，一定是江淮的品
牌，江淮自己开发的产品会源源不断
地保持旺盛的生命力，源源不断地通
过品牌的竞争机制在市场上存在。同
时，通过学习别人的先进技术，给中
国的重卡市场带来新的活力，进而形
成江淮汽车在重卡上的后发优势。

做百万辆汽车企业

安进认为，弘扬自主品牌是江淮
汽车的重要职责，但是在发展过程
中，无论江淮做了多大努力，在汽车
行业里永远是一个小学生，需要不断
地学习成长。长城也好，吉利也好，
有很多好的做法值得江淮去学习，因
为他们在发展过程当中能够接受自己
的经验和教训，能够迅速形成了很大
的销量，自主品牌应坚定不移地靠服
务赢得客户的信任。放眼未来，时不
我待，江淮一方面有这样强烈的责任
感，一方面认为还需要一个长期的过
程，必须扎扎实实，绝不能有急功近
利、一蹴而就的想法，江淮的特点就
是有商用车，要靠商用车的积累、商
用车的规模支持江淮乘用车的发展，
最后坚定不移地、坚决稳步地打造乘
用车事业上的成功。
对于政府采购公务车问题，安进

说，从全世界来讲，如果自己的国家
有自主品牌的话，政府公务用车就肯
定是自主品牌，这是天经地义的事。
所以，不在于政府是不是出台了政
策，而是在于行为。就是说，我国的
政府部门是不是实际行动起来，支持
自己国家的产业发展，这是一种价值
取向。形成正确的社会价值观，是弘
扬自主品牌的重要内容之一。政府用
车也是用纳税人的钱，不能买很差的
车，江淮一定要做好准备，满足这种
需求，我国全体自主品牌都有这样的
责任和义务。
“十二五”是我国汽车工业转型

发展的关键期，安进在谈到未来的发
展时向在座的媒体和客户宣称，江淮
要在“十二五”期间打造成百万辆汽
车企业，为了实现这一目标，江淮的
产品研发和设计能力都要做充分的准
备。江淮没有靠政府的拨款，也没有
在资本运营上有什么样的风险。但这
样的研发和投入，江淮的资产负债率
仍然是很低的，这点请不要担心。也
就是说，江淮汽车仍然要靠自我发展
完成这样一个宏伟目标。

安进：江汽人坚持品质第一
本报记者 张晓梅 张骅 吴明

江汽动态

4月 23日，江淮乘用车旗下主力，A+级轿车
价值典范———江淮和悦系列产品，集“C -NCAP
五星安全评价”、“CCTV 年度车型”等荣誉于一
身，引爆北京车展现场，成为各方关注焦点。为
了进一步展示和悦的优良品质，继 2011 年声势
浩大的“品质三部曲”之后，江淮乘用车又于今
年 3月在海南车展期间启动了遍及全国的“驾驭
由我·品质体验———和悦飞行秀活动”。一方面，
由量产原车组成的和悦车队在专业车手的驾驭
下挑战“雁行阵型”、“菱形阵型”、“交叉蛇形”、
“行进间多车调头 180毅”以及“瞬间 360毅转向”等
高难度项目，开创了国内自主品牌量产原车飞
行秀表演的先河；另一方面，江淮乘用车也盛邀
普通消费者亲身试驾，零距离感受和悦的优异
性能。本次北京车展期间，和悦系列新款产品隆
重亮相，再获各界高度赞誉，作为 A+级轿车，世
界级品质的和悦成为真正国民车的腾飞之路愈
加宽阔。 （吴明）

和悦 RS年度车型首秀北京车展

备受瞩目的江淮瑞风域1.9CTI 于 2012 北京
车展正式上市。作为江淮瑞风域的最新动力产品，
江淮瑞风域1.9CTI在江淮乘用车强大自主研发实
力的基础上，运用了国际领先技术，实现动力性
能方面的完美突破，新动力系统的应用不仅极
大提升了产品价值，更实现了对 MPV 动力市场
的全面覆盖。凭借其突出的价值优势以及高效
强劲的动力优势，瑞风域1.9CTI 将引领 MPV 柴
油新时代的到来，为高端柴油 MPV 树立标杆。与
此同时，瑞风域新内饰产品亦首次亮相北京车
展，在基于瑞风域之上动力总成和内外饰品质
方面进行了全面提升，全面满足追求生活品位
的人群对高端商务汽车的需求。作为国内 MPV
第一品牌，瑞风上市 10 年来开启了自主品牌
MPV 从无到有发展探索之路，并一路创造奇迹，
以年平均 165.28%的增长率迅速成长，2012年销
量一路飙升即将突破 50万辆，以稳步提升的市
场占有率成为乘用车领域唯一保持稳定地位的
自主品牌。 （张晓梅）

江淮瑞风域1.9CTI全新上市

日前，自主品牌第一阵营主力企业———江淮
乘用车携手 B2C 电商巨头淘宝，推动旗下热销产
品之一悦悦正式入驻天猫商城，从而正式拉开了
其网上直销战略的帷幕。双方于本届北京车展
期间签署正式战略合作协议，悦悦 AMT 新款车
型也在车展上同期亮相。本次首批进驻悦悦淘
宝官方店的车型为全新升级的 2012 款悦悦，包
括 1.0L 手动豪华版、舒适版两款。其网购直销
价分别定为 3.98 万元和 3.68 万元，并提供 3000
元节能惠民补贴。自入驻淘宝以来，凭借前期所
积累的超高人气，悦悦就受到了广大网友的青
睐和追捧，在不到 20 天内就创下了近百台的销
售佳绩，首批订单也已顺利交车。正是在诸多方
面的卓越表现，悦悦为自己赢得了“小车也可以
是精品，也可以很高端”高度赞誉，随着网络直
销模式的全面推开，其市场表现值得期待。

（张骅）

江淮与淘宝合作启动悦悦网上直销

商务车已迎来个性化时代。走高端豪华路
线，还是简约实用路线，这一切如今都可以由用
户自己做主了。2012 北京车展上，有欧系多功
能商用车新标杆之称的江淮星锐，带来的全新
“个性商务”理念迅速席卷了 MPV 市场。随需而
变的个性化商务用车解决方案，正在引领商务
车市场的一种全新风尚。星锐个性化商务解决
方案系列产品，倡导“随需而变、自在空间、轻松
驾驭、原厂服务”，随需而变是其最大的卖点。改
装拓展能力强的先天优势，是星锐以创造性的
个性化商务解决方案，来满足当前个性化、差异
化市场需求的实力来源。目前，星锐凭借随需而
变的个性化解决方案，已经服务于公检司法、医
疗、物流、客运等细分市场，其解决方案能力和
出众品质颇受好评。可以预见，星锐个性化商
务解决方案在商务车市场也将大显身手。

（小梅）

星锐“个性”9座商务车新鲜体验

你想体验房车旅行吗？你觉得拥有房车是一
种奢求吗？错！江淮星锐携其倾力打造的价格中
档、配置实用的“中产房车”席卷北京车展，成为
了车展现场最闪耀的“明星”，让拥有房车梦想变
得触手可及。如果你想现在就去体验房车旅行，
那还等什么呢？！车展现场，由江淮星锐与专业在
线旅游网站芒果网，跨界联合打造的“星锐旅游
‘家’计划”房车游活动已正式启动。此活动意在
倡导房车游这种全新的旅游方式，让众多热爱旅
游又注重家庭的中产人士，能早日体验并享受房
车游。众所周知，买裸车再自行改装，过去一直是
中国房车爱好者的例行步骤。对于普罗大众来
说，改装环节是门技术活，较高的专业门槛也让
许多车友望而却步。而星锐中产房车的一站式服
务，显然将能满足更多人零距离接触房车的愿
望。值得一提的是，星锐房车是蓝牌 C照，不仅能
轻松驾驶、城市畅行，在出行费用上也能节省不
少。 （梅骅）

星锐房车时尚务实进入中产视野

安进在车展开幕前接受媒体采访

江淮汽车管理团队集体接受媒体采访


